



Plagiarism Checker X Originality Report

Similarity Found: 26%

Date: Kamis, Oktober 06, 2022

Statistics: 1473 words Plagiarized / 5708 Total words

Remarks: Medium Plagiarism Detected - Your Document needs Selective Improvement.

PENGARUH KEPEMIMPINAN TRANSFORMASIONAL, KOMPETENSI DAN KEPUASAN KERJA TERHADAP KINERJA Mega Khairunnisa * Yumhi** Ade Jaya Sutisna*** Article Info Abstract _This study aims to obtain information regarding whether performance is influenced by transformational leadership, competence, and job satisfaction. Using a causal study through a survey at PT. Bank Rakyat Indonesia (Persero), Tbk Branch Office Pandeglang, for a sample of 50 employees, data for each variable was collected separately by respondents who filled out a questionnaire.

The method used in this research is quantitative survey method, while the analysis technique used is path analysis using correlation and regression. The results prove that there is an effect of transformational leadership on performance, there is an influence of competence on performance, there is an effect of job satisfaction on performance, and there is an influence of transformational leadership, competence and job satisfaction together on performance. These findings indicate that organizations need to consider transformational leadership variables, competence, and job satisfaction in human resource planning and development at PT.

Bank Rakyat Indonesia (Persero), Tbk Branch Office Pandeglang. Penelitian ini bertujuan untuk memperoleh informasi terkait kemungkinan apakah kinerja dipengaruhi oleh kepemimpinan transformasional, kompetensi, dan kepuasan kerja. Menggunakan studi kausal melalui survei di PT. Bank Rakyat Indonesia (persero), Tbk kantor Cabang Pandeglang, untuk sampel 50 karyawan, data untuk setiap variabel dikumpulkan secara terpisah oleh responden yang mengisi kuesioner. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kuantitatif survei, sedangkan teknik analisis yang digunakan adalah analisis jalur menggunakan korelasi dan regresi.

Hasil membuktikan bahwa Terdapat pengaruh kepemimpinan transformasional terhadap kinerja, Terdapat pengaruh kompetensi terhadap kinerja, Terdapat pengaruh kepuasan kerja terhadap kinerja, dan Terdapat pengaruh kepemimpinan transformasional, kompetensi dan kepuasan kerja secara bersama-sama terhadap kinerja. Temuan tersebut menunjukkan bahwa organisasi perlu mempertimbangkan variabel kepemimpinan transformasional, kompetensi, dan kepuasan kerja dalam perencanaan dan pengembangan sumber daya manusia di PT.

Bank Rakyat Indonesia (persero), Tbk kantor Cabang Pandeglang.

Pendahuluan Kinerja pegawai merupakan hasil kerja pegawai berkaitan erat dengan keberhasilan organisasi, pencapaian sebuah organisasi akan tercapai jika kinerja pegawai mencapai target yang ditentukan. Cardy (2013:33) mengatakan Performance management is process of defining, measuring, appraising, providing feedback on, and improving performance.

Wibowo (2016:7) menyebutkan bahwa kinerja berasal dari kata performance yang berarti hasil pekerjaan atau prestasi kerja pegawai, hasil kerja ini yang menentukan keberhasilan tujuan organisasi. Selanjutnya Kinerja didefinisikan secara formal sebagai nilai dari setiap perilaku karyawan yang berkontribusi, baik secara positif maupun negatif, untuk pencapaian tujuan organisasi. (Colquitt, LePine, & Wesson, 2015 : 32). Kinerja adalah suatu pola tindakan yang dilakukan untuk mencapai tujuan yang diukur berdasarkan perbandingan dengan berbagai standar (Dessler; 2017 : 113) .

Kinerja dapat dinyatakan sebagai hasil kerja para karyawan maupun manajer atau organisasi dalam melaksanakan tugas yang dibebankan kepada mereka. Selanjutnya kinerja dapat didefinisikan sebagai out put dan hasil (Van Dooren, Bouckaert & Halligan, 2015 : 4). Kinerja individu adalah merupakan dasar dari kinerja organisasi (Ivancevich, Konopaske & Matteson, 2014:19). Penelitian ini dilakukan pada Bank BRI KCP Pandegelang yang merupakan perusahaan BUMN PT Bank Rakyat Indonesia (Persero) Tbk adalah perusahaan yang berbasis di Indonesia yang bergerak di bidang perbankan. Ini beroperasi dengan nama Bank BRI atau BRI.

BRI KCP Pandegelang melayani rekening tabungan, giro dan deposito tetap, serta berbagai jenis pinjaman, Terdapat sejumlah 115 pegawai yang berkerja pada Bank KCP BRI Pandegelang - Banten . Menurut hasil data olahan dari Sistem Penilaian Kinerja (SMK) sumber data berjalan Tahun 2020 untuk priode bulanan dari standar Key Performance Indikator (KPI). KCP Pandegelang, yang terdiri dari KPI Pemimpin, seperti, Laba , Simpanan, Pinjaman, Kualitas Pinjaman, Jumlah Debitur, E Channel, Recovery DH, Agen Brilink, Rating Audit, Administrasi dan Pengelolaan Kas, sedangkan untuk KPI Marketing, misalnya, Pinjaman , Simpanan, Jumlah Debitur , Recovery DH, Kualitas Kredit, dan Laba. Kemudian KPI Customer Service, misalnya Kartu ATM, Pelayanan Kredit, Pembukaan rekening dan Administrasi.

Selanjutnya untuk KPI Teller, misalnya, Kas, Pelayanan terhadap nasabah dan Error Correction. Tercatat seperti Tabel dibawah ini: Tabel . Kinerja Karyawan BRI KCP Pandegelang No _Kegiatan _Target _Pencapaian Target _1. _Pimpinan _100 % _Belum optimal _2. _Customer Sevice _100 % _Sesuai _3. _Marketing _100% _Belum Optimal _4. _Teller _100 % _Sesuai _ Sumber data: diolah dari SMK 2019 dan survei awal cotomer perbulan 3 bulan. Belum tercapainya kinerja karyawan KCP BRI tersebut

dipengaruhi oleh beberapa faktor – faktor, baik dari internal maupun eksternal, dari beberapa pengamatan diketahui bahwa ada beberapa faktor internal, seperti, kemampuan pimpinan dalam mengatur bawahan belum optimal, ini ditunjukkan dengan masih adanya beberapa pegawai yang belum dapat secara optimal melaksanakan pekerjaan, karena belum jelasnya arahan dari

pimpinan, meskipun tufoksi kerja sudah jelas.

SOP belum dipastikan dipahami oleh setiap pegawai, terutama mengenai kewajiban akan pencapain target kerja dan konsekuensinya. Pemimpin belum memberikan pendelegasian wewenang secara jelas, prosudur koordinasi terlalu birokratis dan prosudural, pemimpin lambat mengambil keputusan. Pertimbangan kompetensi beberapa pegawai dalam penempatan masih rendah. Penempatan masih belum selaras dengan kompetensi pegawai. Kemudian kapasitas beberapa pegawai masih rendah pada penguasaan teknologi, perlu mendapatkan pelatihan dan pembinaan yang serius dan dipastikan mereka mampu berkerja dengan teknologi yang terkini.

Kepuasan kerja pegawai masih kurang, terutama karena apresiasi pimpinan masih rendah pada bawahan. Disiplin pegawai pada target masih dipertanyakan oleh beberapa pihak, disiplin terkait dengan waktu tugas yang ditetapkan oleh organisasi menyita waktu istirahat pegawai. Selanjutnya persoalan lainnya juga terlihat seperti pembagian target diberikan berkelompok belum sesuai dengan kondisi dan situasi pegawai, baik secara kapasitas dan kompetensi pegawai, sehingga terkesan ada beberapa pegawai hanya menjalankan target seadanya. Hubungan emosional pegawai belum baik, masih ada beberapa pegawai yang melakukan persaingan secara ketat sehingga terjadi persaingan kurang sehat antara karyawan dan komunikasi karyawan belum berjalan dengan baik. Studi tentang faktor – faktor yang mempengaruhi kinerja dilakukan oleh (Colquitt at al., 2015) dengan membentuk model penelitian.

Kemudian diperkuat dengan studi Van Loon, Kjesdsen, Andersen, Vandenabeele dan Leisink (2018) yang menemukan bahwa banyak faktor yang mempengaruhi kinerja termasuk kepemimpinan, kompetensi dan kepuasan kerja. Faktor lain yang mempengaruhi kinerja menurut Colquitt at al, adalah kepemimpinan transformasional. Yulk, (2015) mengatakan bahwa kepemimpinan transformasional adalah cara seseorang atasan mendelegasikan wewenang pekerjaan kepada bawahan. Pada Bank BRI persoalan kepemimpinan transformasional ditemukan fakta bahwa pemimpin belum memberikan pendelegasian wewenang secara jelas, prosudur koordinasi terlalu birokratis dan prosudural, pemimpin lambat mengambil keputusan.

Studi tentang kepemimpinan transformasional yang mempengaruhi kinerja adalah studi yang dilakukan oleh Cahyono, Maarif, S. (2014) yang menemukan bahwa kepemimpinan transformasional mempengaruhi kinerja pegawai. Selanjutnya faktor lain yang mempengaruhi kinerja adalah kompetensi, kompetensi adalah kemampuan seseorang dalam mengerjakan tugas sesuai ketentuan yang berlaku Yulk, (2015:316), pada Bank BRI Pandegelang ditemukan masih ada beberapa pegawai secara kompetensi belum sesuai kebutuhan perusahaan. Dengan demikian target- target pekerjaan masih banyak

yang belum tercapai.

Beberapa penelitian menemukan bahwa kompetensi berpengaruh terhadap kinerja, seperti penelitian Efni, dan Fitriani (2013) dan penelitian Indrawati (2013). Faktor lainnya yang mempengaruhi kinerja adalah kepausan kerja. Pada dasarnya seseorang dalam bekerja akan merasa nyaman dan tinggi kesetiaanya pada organisasi apabila dalam bekerjanya memperoleh kepuasan kerja sesuai dengan apa yang diinginkan. Menurut Sutrisno (2011:75) mengemukakan kepuasan kerja adalah keadaan emosional yang menyenangkan atau tidak menyenangkan bagi para karyawan memandang pekerjaan mereka.

Kepuasan kerja mencerminkan perasaan seseorang terhadap pekerjaannya dan

segala sesuatu yang dihadapi dilingkungan kerjanya. Pegawai yang tidak memperoleh kepuasan kerja tidak akan pernah mencapai kepuasan psikologis dan akhirnya akan timbul sikap atau tingkah laku negatif dan pada gilirannya akan dapat menimbulkan frustrasi. Sebaliknya pegawai yang terpuaskan akan dapat bekerja dengan penuh semangat, aktif, dan dapat berprestasi dengan lebih baik dari pegawai yang tidak mempunyai kepuasan kerja.

Greenberg dan Baron (2008:221) menguraikan bahwa "Job satisfaction is positive or negative attitudes held by individuals toward their jobs, artinya adalah sikap positif atau negatif yang dimiliki oleh individu terhadap pekerjaan. Pada Bank BRI Cabang Pandegelang, berdasarkan hasil observasi ditemukan bahwa ada beberapa pegawai yang cenderung melawan atasannya karena merasa target yang diberikan tidak cukup adil, pegawai kurang puas dan tidak senang dengan pemimpin dan suasana kerja yang ada. Ada beberapa juga yang mengeluh terhadap kebijakan – kebijakan lembaga secara umum.

Menurut beberapa penelitian ditemukan bahwa kepuasan kerja berpengaruh terhadap kinerja, seperti penelitian Indrawati (2013) dan penelitian Juniarta, Riana (2015). Berdasarkan berbagai penelitian bahwa kepemimpinan transformasional, kompetensi dan kepuasan kerja terhadap kinerja, maka ketiga aspek di atas dan permasalahan lapangan yang ada memungkinkan ketiga variabel tersebut untuk digali lebih jauh pengaruhnya melalui penelitian ini. Kajian Pustaka Kinerja Kinerja pegawai merupakan hasil kerja pegawai berkaitan erat dengan keberhasilan organisasi, pencapaian sebuah organisasi akan tercapai jika kinerja pegawai mencapai target yang ditentukan.

Wibowo (2016:7) menyebutkan bahwa kinerja berasal dari kata performance yang berarti hasil pekerjaan atau prestasi kerja pegawai, hasil kerja ini yang menentukan keberhasilan tujuan organisasi. Cardy (2013:33) mengatakan Performance management is process of defining, measuring, appraising, providing feedback on, and improving performance. Dari pengertian tersebut dapat diuraikan bahwa mengelola kinerja sebaiknya dilakukan secara kolaboratif dan kooperatif antara Pegawai, Pemimpin dan organisasi, melalui pemahaman dan penjelasan kinerja dalam suatu kerangka kerja atas tujuan-tujuan terencana, standar dan kompetensi yang disetujui bersama. Menurut (Schermerhorn, Hunt and Osborn, 1991) menuturkan bahwa Performance as a quality and quantity of achievement of tasks, whether carried out by individuals, groups or companies.

Pengertian tersebut mendefinisikan bahwa Kinerja sebagai kualitas dan kuantitas pencapaian tugas-tugas, baik yang dilakukan oleh individu, kelompok maupun perusahaan. Demikian juga (Hersey and Blanchard, 1993) menjelaskan Performance is a

function of motivation and ability. To complete a task or job one must have a certain degree of willingness and level of ability. A person's willingness and skills are not effective enough to do something without a clear understanding of what will be done and how to do it. Dari definisi tersebut menegaskan bahwa kinerja merupakan suatu fungsi dari motivasi dan kemampuan.

Untuk menyelesaikan tugas atau pekerjaan seseorang harus memiliki derajat kesediaan dan tingkat kemampuan tertentu. Kesediaan dan ketrampilan seseorang tidaklah cukup efektif untuk mengerjakan sesuatu tanpa pemahaman yang jelas tentang apa

yang akan dikerjakan dan bagaimana mengerjakannya. Selanjutnya Campbell (2009:195) mendefinisikan bahwa job performance is formally defined as the value of the set of employee behaviors that contribute, either positively or negatively, to organizational goal accomplishment.

Definisi ini menyatakan bahwa kinerja secara formal didefinisikan sebagai nilai dari sekumpulan perilaku pegawai yang berkontribusi baik secara negatif maupun positif untuk mencapai tujuan organisasi. Artinya manajemen kinerja bersifat menyeluruh dan menjamah semua elemen, unsur atau input yang harus didayagunakan oleh organisasi untuk meningkatkan kinerja organisasi. sistem manajemen kinerja berusaha mengukur (measuring), mengevaluasi (appraising), mencegah kinerja buruk dan cara bekerja sama memperbaiki kinerja (improving performance).

Yang lebih penting lagi, manajemen kinerja berarti komunikasi dua arah yang berlangsung terus menerus (feedback on) antara atasan dan pegawai. Kinerja merupakan suatu kondisi yang harus diketahui dan dikonfirmasi kepada pihak tertentu untuk mengetahui tingkat pencapaian hasil individu dihubungkan dengan visi yang diemban suatu organisasi, serta mengetahui dampak positif dan negatif dari suatu kebijakan operasional. Gibson (2009:147) mendefinisikan performance is considered to be a multiplicative function of motivation (the force) and ability. Kinerja juga diartikan sebagai suatu pelaksanaan fungsi-fungsi yang dituntut dari seseorang.

Perbaikan kinerja baik untuk individu maupun kelompok menjadi pusat perhatian dalam upaya meningkatkan kinerja organisasi. Sebagaimana yang dinyatakan oleh Ivancevich (2008:109) bahwa Job performance may be viewed as a function of capacity to perform, the opportunity to perform, and the willingness to perform Kinerja sebagai sesuatu yang Nampak, dimana individu relevan dengan tujuan organisasi. Kinerja yang baik merupakan salah satu sasaran organisasi dalam mencapai produktivitas kerja yang tinggi. Tercapainya kinerja yang baik tidak terlepas dari kualitas sumber daya manusia yang baik pula.

Menurut Herman Aguinis (2008:78) mendefinisikan bahwa performance is about behavior or what employees do, not about what employees produce or the outcomes of their work. Kinerja adalah catatan mengenai akibat-akibat yang dihasilkan pada fungsi pekerjaan atau aktifitas selama periode tertentu yang berhubungan dengan tujuan organisasi. Kinerja seseorang merupakan gabungan dari kemampuan, usaha dan kesempatan yang dapat diukur dari akibat yang dihasilkan, oleh karena itu kinerja bukan menyangkut karakteristik pribadi yang ditunjukkan oleh seseorang melalui hasil kerja yang telah dan akan dilakukan seseorang.

Vroom berpendapat bahwa kinerja dibangun dari fungsi interaksi perkalian antara motivasi (M) dan kecakapan (A) yang dapat digambarkan dengan rumus $P = f(M \times A)$ arti hubungan adalah jika seseorang rendah pada salah satu komponennya maka kinerjanya akan rendah pula, sehingga bila kinerja seseorang rendah, hal itu merupakan hasil motivasi yang rendah, atau kecakapan (kemampuan) yang tidak baik, atau hasil komponen motivasi dan kemampuan yang rendah. Dari pengertian tersebut dapat di tafsirkan bahwa kinerja atau prestasi kerja seorang pegawai pada dasarnya adalah hasil kerja seseorang pegawai selama periode tertentu dibandingkan dengan kemungkinan, misalnya standar, target/sasaran atau kinerja yang telah ditentukan terlebih dahulu dan telah di sepakati bersama. Quick (2009:196) mendefinisikan performance is a prerequisite to measuring and

evaluating performance on the job.

Lebih tegas lagi Lawler and Porter menyatakan bahwa kinerja adalah "successful role achievement" yang diperoleh seseorang dari perbuatan perbuatannya. Sebagai kesuksesan seseorang di dalam melaksanakan suatu pekerjaan. Kinerja dapat pula diartikan sebagai kesuksesan individu dalam melakukan pekerjaannya, dan ukuran kesuksesan masing-masing pegawai tergantung pada fungsi dan pekerjaannya yang spesifik dalam bentuk aktifitas selama kurun waktu tertentu, dengan kata lain ukuran kesuksesan kinerja tersebut didasarkan pada ukuran yang berlaku dan disesuaikan dengan jenis pekerjaannya. McGregor berpendapat bahwa setiap karyawan mau bekerja giat sesuai dengan harapan.

Daya penggerak yang memotivasi semangat kerja terkandung dari harapan yang akan diperolehnya. Jika harapan menjadi kenyataan maka karyawan cenderung akan meningkatkan kualitas kerjanya, begitu pula sebaliknya. Hal ini dikemukakan John Newstrom (2007:28) dengan Theory X is traditional set of assumption about people. Theory Y implies a more humanistic and supportive approach to managing people. Dalam teori X diasumsikan bahwa pada dasarnya manusia memiliki sifat malas, lebih senang kepadanya diberikan petunjuk-petunjuk praktis saja dari pada diberikan kebebasan berfikir dan memilih atau mengambil keputusan.

Sedangkan teori Y berasumsi bahwa manusia pada dasarnya senang bekerja. Bekerja adalah faktor alamiah bagi orang dewasa. Oleh karena itu, sebenarnya dimanapun dan kapanpun setiap orang dewasa akan selalu mencoba untuk bekerja. Dalam hal ini, manusia akan selalu bekerja untuk mencapai tujuannya. Pengendalian dan penempatan diri sendiri merupakan dasar kepemimpinan transformasional guna mencapai tujuan organisasi. McGregor (2005:204) dikembangkan oleh Ouchi dengan teori Z yang menekankan kepada lingkungan "... we learn how to manage people in such a way that they can work together effectively.

Berdasarkan teori ini dapat diketahui bahwa dengan adanya motivasi akan terjadilah kemauan kerja dan dengan adanya kemauan untuk bekerja serta bekerja sama itu maka kinerja akan meningkat. Motivasi dapat dilaksanakan dengan berbagai cara antara lain dengan pendekatan finansial maupun pendekatan non finansial. Kepemimpinan Transformasional Menurut Yukl, (2015:316) Kepemimpinan transformasional adalah cara seseorang atasan mendelegasikan wewenang pekerjaan kepada bawahan.

Kemudian Kepemimpinan Transformasional adalah gaya kepemimpinan relasional di mana pengikut memiliki kepercayaan dan menghormati pemimpin dan termotivasi untuk melakukan lebih dari yang diharapkan secara formal dari mereka untuk mencapai

tujuan organisasi (Bass: 2010). Kepemimpinan transformasional terdiri dari empat dimensi inti: pengaruh ideal (atribut dan perilaku) menggambarkan seorang manajer yang teladan panutan bagi pengikut, menetapkan standar perilaku yang tinggi, dan mampu mengartikulasikan visi organisasi dalam upaya untuk memenangkan kepercayaan dari para pengikut. Dimensi kedua, motivasi inspirasional, mencerminkan artikulasi pemimpin yang jelas dari visi yang memikat melalui kata-kata, simbol, dan citra untuk menginspirasi pengikut untuk bertindak.

Dimensi ketiga, stimulasi intelektual, mencerminkan sejauh mana seorang pemimpin memohon perspektif karyawan tentang masalah dan mempertimbangkan berbagai macam pendapat dalam membuat keputusan. Akhirnya, para pemimpin yang terlibat dalam pertimbangan individual, dimensi keempat kepemimpinan transformasional,

memperhatikan perbedaan individu dalam kebutuhan karyawan mereka dan berusaha untuk melatih atau membimbing mereka dalam upaya untuk membantu mereka mencapai potensi penuh mereka (Avolio, Bass, & Jung, 1999).

Menurut Bennis dan Nanus (2012) bahwa Prinsip yang mendasari kepemimpinan transformasional adalah konsep tentang komitmen untuk tujuan moral dan nilai personal dari si pemimpin penting untuk mengadakan perubahan dalam organisasi. Para ahli tersebut menemukan bahwa pemimpin yang inovatif memiliki visi ke depan bagi organisasinya; membangun kepercayaan dan komitmen dengan cara mengkomunikasikan visi-nya dan menekankan visi tersebut ke dalam setiap tindakan yang dilakukan; dan memfasilitasi pembelajaran yang terus menerus dalam organisasi. Kepemimpinan transformasional telah secara konsisten terkait dengan sikap dan perilaku karyawan di kedua pengaturan manajemen dan keperawatan.

Peneliti menyarankan bahwa empat dimensi pemimpin transformasional dapat berfungsi sebagai anteseden untuk menciptakan lingkungan kerja yang memberdayakan secara struktural. Misalnya, melalui rangsangan intelektual, seorang pemimpin transformasional mendorong karyawan untuk berpartisipasi dalam proses pengambilan keputusan, yang menumbuhkan pemikiran kritis dan pengembangan keterampilan dan pengetahuan. Pemimpin semacam itu menciptakan kondisi yang memberdayakan bagi perawat dengan membentuk kualitas dukungan, informasi, dan sumber daya yang tersedia di tempat kerja.

Perilaku kepemimpinan transformasional sering dikaitkan dengan tingkat kepuasan karyawan yang lebih tinggi (Walumbwa, Orwa, Wang, & Lawler, 2005), kinerja organisasi, keterlibatan pekerjaan pengikut (Zhu, Avolio, & Walumbwa, 2009), dan karyawan 'kesediaan untuk mengerahkan upaya ekstra untuk mencapai tujuan' yang diberikan. Dalam sebuah penelitian terhadap lebih dari 700 perawat dari tujuh rumah sakit perawatan akut Kanada, McCutcheon, Doran, Evans, Hall, dan Pringle (2009) menemukan hubungan penting antara perilaku kepemimpinan transformasional manajer perawat dan kepuasan kerja. Baru-baru ini, Higgins (2015) menemukan bahwa pemimpin transformasional meningkatkan kualitas perawatan pasien dengan menciptakan lingkungan latihan yang mendukung dan perilaku warga organisasi.

Studi-studi ini menyoroti pentingnya kepemimpinan transformasional dalam menciptakan lingkungan kerja yang mendukung praktik keperawatan profesional dan dengan demikian, mempromosikan hasil yang lebih baik untuk pasien dan perawat. Kompetensi Istilah kompetensi banyak digunakan orang untuk menggambarkan kecakapan, kemampuan seseorang dalam mengerjakan tugas sesuai ketentuan. Penggunaan istilah "competency dan competence" masih sering tertukar, hal ini

disebabkan setiap orang memiliki pengertian dan pemahaman yang berbeda-beda.

Pada umumnya orang menggunakan istilah kompetensi dan sejenisnya, menciptakan pengertian sendiri sesuai dengan kepentingannya."...Competencies which are measurable clusters of KSAs that are critical in determining how results will be achieved, Aguinis (2015:39) Kompetensi yang terukur dapat dijabarkan dan diterjemahkan melalui pengetahuan, keterampilan, dan kemampuan yang sangat berpengaruh terhadap hasil yang akan dicapai. "Competency is basic knowledge and abilities employees must acquire or demonstrate in a competency-based plan in order to successfully perform the work, satisfy customers, and achieve business objectives, George T.

Milkovich (2011:652)

Kompetensi ialah pengetahuan dan kemampuan dasar yang harus dimiliki oleh karyawan atau ditunjukkan melalui perencanaan dasar kompetensi dalam rangka meningkatkan kinerja, kepuasan konsumen dan mencapai tujuan bisnis. "Competence capture's a person's belief in his or her capability to perform work tasks successfully, Jason A. Colquitt (2013:181). Kompetensi menggambarkan kepercayaan dan keyakinan seseorang terhadap kemampuan untuk melaksanakan tugas atau pekerjaan dengan sukses. Pengertian kompetensi sebagai kecakapan atau kemampuan juga dikemukakan oleh Robert A.

Roe (2001:73) sebagai berikut; "Competence is defined as the ability to adequately perform a task, duty or role. Competence integrates knowledge, skills, personal values and attitudes. Competence builds on knowledge and skills and is acquired through work experience and learning by doing" Kompetensi dapat digambarkan sebagai kemampuan untuk melaksanakan satu tugas, peran atau tugas, kemampuan mengintegrasikan pengetahuan, ketrampilan-ketrampilan, sikap-sikap dan nilai-nilai pribadi, dan kemampuan untuk membangun pengetahuan dan keterampilan yang didasarkan pada pengalaman dan pembelajaran yang dilakukan Dengan demikian kompetensi adalah kemampuan seseorang yang didasari oleh beberapa karakteristik yaitu pengetahuan, ketrampilan, sikap kerja dan faktor-faktor lain yang memotivasi seseorang untuk memenuhi kinerja yang telah ditetapkan oleh organisasi.

Hackman dan Oldham menyatakan bahwa "Variety is the degree to which the job requires a number of different activities that involve a number of different skills and talent" Kepuasan Kerja Kepuasan kerja pada dasarnya mencerminkan sejauh mana seseorang menyukai pekerjaannya. Kepuasan kerja merupakan respon afektif atau emosional terhadap berbagai hal aspek pekerjaan. Kepuasan kerja memiliki aspek yang luas dan bukanlah merupakan konsep tunggal, seseorang secara relatif puas dalam satu aspek pekerjaannya namun bisa saja tidak puas dengan satu atau lebih aspek pekerjaan lainnya (Kinicki dan Fugate, 2018 : 62).

Kepuasan kerja dihasilkan dari persepsi pegawai tentang pekerjaannya berdasarkan lingkungan kerjanya (Gibson et al., 2012 : 102). Dengan kata lain kepuasan kerja merupakan perasaan, keyakinan dan sikap yang dimiliki karyawan tentang pekerjaannya (Ivancevich et al., 2014 : 145). Menurut Robbins (2002:36), kepuasan kerja karyawan dipengaruhi oleh banyak faktor, antara lain, pekerjaan yang menantang, penghargaan, kondisi lingkungan kerja dan hubungan interpersonal.

McShane dan Glinow (2018 : 102) mendeskripsikan kepuasan kerja sebagai hasil evaluasi seseorang terhadap pekerjaannya, hal ini menyangkut penilaian karakteristik pekerjaan yang dirasakannya, lingkungan kerjanya dan pengalaman emosional ditempat kerja. Hal

ini sejalan dengan yang dikatakan oleh Colquitt et al., (2019 : 98), bahwa kepuasan kerja merupakan keadaan emosional pegawai terhadap pekerjaannya yang dihasilkan dari penilaian pekerjaan atau pengalaman kerja seseorang. Pegawai dengan kepuasan kerja yang tinggi mengalami perasaan positif ketika mereka menjalankan tugasnya, begitu pula sebaliknya pegawai dengan kepuasan kerja yang rendah mengalami perasaan negatif ketika menjalankan tugasnya.

Metodologi Penelitian Penelitian ini menggunakan metode penelitian kuantitatif survei dengan menggunakan teknik analisis regresi. Noor (2012:41) menyatakan bahwa analisis regresi adalah studi regresi yang bertujuan menguji hipotesis, dilakukan dengan cara mengukur sejumlah variabel dan menghitung persamaan regresi antara variabel tersebut, agar dapat ditentukan variabel mana yang berpengaruh. Kekuatan pengaruh antar variabel penelitian ditunjukkan oleh koefisien regresi yang angkanya bervariasi antara -1 sampai +1.

Koefisien regresi adalah besaran yang

diperoleh melalui perhitungan statistic berdasarkan kumpulan data hasil pengukuran dari setiap variabel. Populasi dan Sampel Menurut Noor (2014) , "populasi adalah seluruh elemen atau anggota dari suatu wilayah yang menjadi sasaran penelitian atau merupakan keseluruhan (universum) dari obyek penelitian. Populasi yang diambil adalah seluruh karyawan BRI Cabang Pandegelang Provinsi Banten berjumlah 115 orang pegawai. Sampel adalah bagian dari jumlah dan karakteristik yang dimiliki oleh populasi (Sugiyono, 2010:62).

Pengambilan sampel dalam penelitian ini dengan teknik random sampling yaitu pengambilan sampel menggunakan teknik acak. Menurut Sugiyono (2010:63), Probability sampling adalah teknik pengambilan sampel yang memberikan peluang yang sama bagi setiap unsur populasi untuk dipilih menjadi anggota sampel. Besarnya sampel dalam penelitian ini ditentukan dengan mengikuti pendapat dari Donald Cooper bahwa "A sampling examine a portion of the target population, and the portion must be carefully selected to represent that population".

Cooper, (2008 : 90) Cooper juga menyatakan bahwa pengambilan sampel dilakukan bila jumlah subjek besar (lebih dari 100), dapat diambil antara 10%-15% atau 20%-25% atau lebih. Untuk itu dalam penelitian ini sampel yang diambil sebanyak 44 % dari 115 total karyawan, sehingga diperoleh 50 pegawai. Teknik Pengumpulan Data Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah angket atau kuisisioner. Angket atau kuisisioner merupakan teknik pengumpulan data dengan memberikan atau menyebarkan daftar pertanyaan kepada responden dengan harapan memberikan respons atas daftar pertanyaan tersebut.

Peneliti menggunakan teknik ini untuk mendapatkan data tentang kepemimpinan transformasional, kompetensi, dan kepuasan kerja dan Kinerja. Dalam penelitian ini peneliti menggunakan angket langsung dan tertutup dengan bentuk rating-skak, dimana daftar pertanyaan ditanggapi langsung oleh responden sendiri dengan memilih jawaban yang sudah tersedia. Sebelum menyusun angket, terlebih dahulu dibuat konsep alat ukur yang sesuai dengan penelitian yang dilakukan. Konsep alat ukur ini berupa kisi-kisi angket.

Kisi-kisi angket kemudian dijabarkan kedalam variabel dan indikator, selanjutnya dijadikan landasan dan pedoman dalam menyusun item-item pertanyaan atau pertanyaan sebagai instrumen penelitian. Pertanyaan yang diajukan harus sesuai dengan aspek yang tertuang dalam kisi-kisi yang telah disusun. Untuk menentukan nilai jawaban angket dari masing-masing pertanyaan yang diajukan dengan modifikasi skala likert. Skala likert merupakan teknik mengukur sikap di mana subyek diminta untuk mengindikasikan tingkat kesetujuan atau ketidaksetujuan mereka terhadap

masing-masing pertanyaan. Instrumen di uji terlebih dahulu sebelum dipergunakan dalam penelitian.

Pengujian instrumen tersebut meliputi uji keabsahan (validity) dan keandalan (reliability). Dan hasil pengujian tersebut di peroleh butir - butir instrumen yang valid. Instrumen yang tidak valid (drop) di buang atau tidak dipergunakan dalam penelitian. Instrumen penelitian yang digunakan adalah instrumen baku yang disusun berdasarkan definisi konseptual dan operasional dari masing-masing variabel penelitian. Tapi variabel dilengkapi dengan

alternatif pilihan yang di sediakan tiap butir pernyataan dalam instrumen penelitian yang digunakan.

Teknik Analisis Data Penelitian ini merupakan penelitian survei yang menggunakan data primer untuk mengetahui hubungan antar variabel yang diteliti, yakni hubungan korelasional yaitu hubungan variabel yang satu dengan variabel yang lainnya. Di mana jika variabel dependen dijelaskan atau dipengaruhi oleh variabel independen tertentu, maka dapat dinyatakan bahwa variabel independennya menyebabkan perubahan variabel dependen. Kegiatan yang cukup penting dalam keseluruhan proses penelitian adalah pengolahan data. Dengan pengolahan data dapat diketahui tentang makna dari data yang berhasil dikumpulkan. Dengan demikian hasil penelitianpun akan segera diketahui.

Dalam pelaksanaannya, pengolahan data dilakukan melalui bantuan computer dengan program SPSS versi 20. Data penelitian ini dianalisis dengan menggunakan statistik. Analisis yang dilakukan dengan dua cara, yaitu. Statistik deskriptif: Analisis deskriptif dilakukan untuk mencari harga: rata-rata, simpangan baku, modus, median, dan distribusi frekuensi. Setelah harga-harga tersebut diperoleh, kemudian dilanjutkan dengan membuat dan menampilkan histogram dari masing-masing skor variabel penelitian.

Statistik inferensial: Analisis inferensial dalam penelitian ini digunakan agar kesimpulan yang dibuat berdasarkan hasil pengujian hipotesis dapat digeneralisasikan. Langkah awal dalam pengujian hipotesis adalah terkait dengan persyaratan analisis. Persyaratan yang harus dipenuhi sebelum melakukan analisis regresi dan korelasi sebagai pengujian hipotesis adalah: (1) sampel harus diambil acak dan memenuhi sampel minimum, (2) skor variabel untuk setiap kelompok harus berasal dari populasi yang memiliki distribusi normal, dan (3) untuk kelompok X, varians S^2 harus sama. Mengingat syarat pertama telah terpenuhi pada saat penetapan dan pengambilan data, maka dalam penelitian ini dilakukan uji normalitas dan uji linieritas.

Pengujian normalitas data dimaksudkan untuk menguji asumsi bahwa distribusi sampling berasal dari populasi yang memiliki ditribusi normal. Teknik yang digunakan untuk pengujian normalitas menggunakan uji Kolmogorv Smirnov (K--S). Setelah persyaratan analisis sudah terpenuhi, analisis dilanjutkan dengan pengujian hipotesis. Data yang terkumpul dianalisis dengan regresi dan korelasi sebagai dasar untuk melakukan analisis jalur. Kemudian analisis berikutnya dilakukan dengan regresi dan korelasi sederhana dengan rumus Product Moment dari Pearson menurut Sudjana (2003:47).

Hasil Penelitian Dan Pembahasan **Pengujian Persyaratan Analisis Data** Uji persyaratan analisis diperlukan guna mengetahui apakah analisis data untuk pengujian hipotesis dapat dilanjutkan atau tidak. Sebelum melakukan analisis regresi berganda **ada beberapa asumsi atau persyaratan yang harus terpenuhi** dalam model regresi. **Persyaratan atau asumsi ini dibuktikan melalui serangkaian uji asumsi klasik** yaitu :

Normalitas Uji normalitas data dilakukan dengan menggunakan uji Kolmogorov-Smirnov, normalitas data terpenuhi jika hasil uji signifikansi yang diperoleh > a maka sampel berasal dari populasi yang berdistribusi normal, dimana a = 0,05.

Uji normalitas melalui program SPSS 20 diperoleh hasil sebagai berikut : **Tabel Hasil Uji Normalitas** One-Sample Kolmogorov-Smirnov Test _ Kepemimpinan Transformasional _ Kompetensi _ Kepuasan Kerja _ Kinerja _ N _50 _50 _50 _50 _ Normal Mean _56,5800 _54,7200 _49,8600 _55,8400 _ Parametersa,b Std. _8,44210 _9,27811 _6,78537 _5,98761 _ Deviation _ _ _ _ _ Most Absolute _ ,107 _ ,131 _ ,132 _ ,142 _ Extreme Positive _ ,107 _ ,106 _ ,132 _ ,142 _ Differences Negative _ , - ,101 _ - ,131 _ - ,094 _ - ,124 _ Kolmogorov-Smirnov Z _ ,759 _ ,925 _ ,932 _ 1,007 _ Asymp.

Sig. (2-tailed) _ ,611 _ ,360 _ ,350 _ ,263 _ Test distribution is Normal. **Calculated from data.** Berdasarkan tabel di atas dapat dilihat bahwa data variabel Kinerja (Asymp. Sig. 0,263), Kepemimpinan Transformasional (Asymp. Sig. 0,611), Kompetensi (Asymp. Sig. 0,360) dan Kepuasan Kerja (Asymp. Sig. 0,350) hal ini berarti ketiga variabel berdistribusi normal karena nilai Asymp. Sig. (2tailed) lebih besar dari nilai a = 0,05. Uji Linieritas antar variabel Linieritas Y atas X1 Hasil uji linieritas variabel Kinerja (Y) atas variabel Kepemimpinan Transformasional (X1) dapat dilihat pada tabel berikut ini : Tabel Hasil uji linieritas Y atas X1 ANOVA Table _ Sum of Squares _ df _ Mean Square _ F _ Sig.

_ _ Kinerja * Between (Combined) Kepemimpinan Groups Transformasional Linearity I **Deviation from Linearity Within Groups Total** _893,187 _20 _44,659 _1,500 _ ,156 _ _ _75,254 _1 _75,254 _2,527 _ ,123 _ _817,933 _19 _43,049 _1,446 _ ,181 _ _863,533 _29 _29,777 _ _ _1756,720 _49 _ _ Dari data di atas maka dapat dilihat nilai **Deviation from Linearity Sig. adalah** 0,181 **lebih besar dari 0,05.** Selanjutnya diperoleh nilai Fhitung 1,446 lebih kecil dari nilai Ftabel

Tabel Output Model Summary Model Summary Model _ R _ R Square _ Adjusted R Square _ Std. Error of the Estimate _ Change Statistics _ _ _ _ _ R Square Change _ F Change _ df1 _ df2 _ Sig. F Change _ 1 _ .680a _ .462 _ .427 _ 4,53149 _ .462 _ 13,183 _ 3 _ 46 _ .000 _ Predictors: (Constant), Kepuasan Kerja, Kepemimpinan Transformasional, Kompetensi ANOVAa Model _ Sum of Squares _ df _ Mean Square _ F _ Sig. _ 1 Regression _ 812,135 _ 3 _ 270,712 _ 13,183 _ .000b _ Residual _ 944,585 _ 46 _ 20,534 _ _ _ Total _ 1756,720 _ 49 _ _ _ _ Dependent Variable: Kinerja Predictors: (Constant), Kepuasan Kerja, Kepemimpinan, Transformasional, Kompetensi Coefficientsa Model _ Unstandardized Coefficients _ Standardized Coefficients _ t _ Sig. _ Correlations _ Collinearity Statistics _ _ _ B _ Std.

Error _ Beta _ _ Zero- order _ Partial _ Part _ Tolerance _ VIF _ 1 (Constant) _ 28,366 _ 6,406 _ 4,428 _ .000 _ _ _ _ Kepemimpinan Transformasional _ -.067 _ .085 _ -.094 _ -.790 _ .433 _ .207 _ -.116 _ -.085 _ .818 _ 1,223 _ Kompetensi _ .431 _ .078 _ .668 _ 5,559 _ .000 _ .653 _ .634 _ .601 _ .809 _ 1,236 _ Kepuasan Kerja _ .154 _ .096 _ .174 _ 1,594 _ .118 _ .261 _ .229 _ .172 _ .978 _ 1,023 _ a. Dependent Variable: Kinerja Pengujian signifikansi melalui uji F dengan mengacu hasil output pada tabel diatas didapat Fhitung sebesar 13,183 lebih besar dari Ftabel sebesar 4,043.

Hal ini berarti secara simultan Kepemimpinan Transformasional (X1) Kompetensi (X2) dan Kepuasan Kerja (X3) **berpengaruh positif dan signifikan terhadap** Kinerja, (Y). Besarnya nilai R Square adalah sebesar 0,462 **hal ini menunjukkan bahwa** secara simultan pengaruh X1, X2 dan X3

terhadap Y adalah sebesar 46,2 % sementara sisanya 78,66 % merupakan kontribusi dari variabel-variabel lain yang tidak dimasukkan dalam penelitian ini. Pengujian signifikansi lebih lanjut diteruskan dengan pengujian individual melalui parameter statistik t.

Berdasarkan pada output tabel, hasil pengujian individual juga menunjukkan pengaruh yang signifikan, dimana nilai signifikansi dari kedua variabel yaitu $X_1 = 0,433$, $X_2 = 0,000$ dan $X_3 = 0,118$ lebih besar dari 0,05. Hasil ini memberikan kesimpulan bahwa secara simultan dan parsial, Kepemimpinan Transformasional, Kompetensi dan Kepuasan Kerja dapat dijadikan variabel prediktor bagi kinerja Karyawan di Kantor Cabang BRI Pandeglang. Dengan memperhatikan nilai coefficients B, pengaruh kausal empiris antara variabel dapat digambarkan melalui persamaan $Y = 28,366 + -0,067X_1 + 0,431X_2 + 0,154X_3$.

Hal ini menunjukkan bahwa setiap peningkatan satu skor pada variabel X_1 mengakibatkan peningkatan variabel Y sebesar -0,067 pada konstanta 28,366, kenaikan satu skor pada variabel X_2 akan terjadi kenaikan 0,431 pada variabel Y pada konstanta 28,366, dan kenaikan satu skor pada variabel X_3 akan terjadi kenaikan 0,154 pada variabel Y pada konstanta 28,366. Pengujian Hipotesis Kepemimpinan Transformasional (X_1) terhadap Kinerja (Y) Diketahui nilai Sig. untuk pengaruh X_1 terhadap Y adalah sebesar 0,149 > 0,05 dan nilai t hitung 1,466 < t tabel (0,05,48) 2,010, sehingga dapat disimpulkan bahwa H_1 diterima yang berarti terdapat pengaruh X_1 terhadap Y.

Temuan ini dapat diinterpretasikan bahwa Kepemimpinan Transformasional (X_1) berpengaruh langsung positif terhadap Kinerja (Y). Artinya, perbaikan Kepemimpinan Transformasional akan mengakibatkan peningkatan Kinerja Karyawan di Kantor Cabang BRI Pandeglang. Kompetensi (X_2) terhadap Kinerja (Y) Diketahui nilai Sig. untuk pengaruh X_2 terhadap Y adalah sebesar 0,000 < 0,05 dan nilai t hitung 5,975 > t tabel (0,05,48) 2,010, sehingga dapat disimpulkan bahwa H_1 diterima yang berarti terdapat pengaruh X_2 terhadap Y. Temuan ini dapat diinterpretasikan bahwa Kompetensi (X_2) berpengaruh langsung positif terhadap Kinerja (Y).

Artinya, peningkatan Kompetensi akan mengakibatkan peningkatan Kinerja Karyawan di Kantor Cabang BRI Pandeglang. Kepuasan Kerja (X_3) terhadap Kinerja (Y) Diketahui nilai Sig. untuk pengaruh X_3 terhadap Y adalah sebesar 0,068 > 0,05 dan nilai t hitung 1,870 < t tabel (0,05,48) 2,010, sehingga dapat disimpulkan bahwa H_1 diterima yang berarti terdapat pengaruh X_3 terhadap Y. Temuan ini dapat diinterpretasikan bahwa Kepuasan Kerja (X_3) berpengaruh langsung positif terhadap Kinerja (Y). Artinya, peningkatan Kepuasan Kerja akan mengakibatkan peningkatan Kinerja Karyawan di Kantor Cabang BRI Pandeglang.

Kemampuan Manjerial (X1), Kompetensi (X2) dan, Kepuasan Kerja (X3) terhadap Kinerja (Y) Diketahui nilai Sig. untuk pengaruh X1 terhadap Y adalah sebesar 0,149 > 0,05 dan nilai t hitung 1,466 < t tabel (0.05,48) 2,010, X2 terhadap Y adalah sebesar 0,000 < 0,05 dan nilai t hitung 5,975 > t tabel (0.05,48) 2,010, dan X3 terhadap Y adalah sebesar 0,068 > 0,05 dan nilai t hitung

1,870 < t tabel (0.05,48) 2,010 sehingga dapat disimpulkan bahwa H1 diterima yang berarti terdapat pengaruh X1,X2 dan X3 terhadap Y.

Temuan ini dapat diinterpretasikan bahwa Kepemimpinan Transformasional (X1) Kompetensi (X2) dan Kepuasan Kerja (X3) berpengaruh langsung positif terhadap Kinerja (Y). Artinya, peningkatan Kepemimpinan Transformasional, Kompetensi dan Kepuasan Kerja akan mengakibatkan peningkatan Kinerja Karyawan di Kantor Cabang BRI Pandeglang. Kesimpulan Berdasarkan hasil perhitungan kajian dan analisis hasil penelitian yang dilakukan menggunakan prosedur penelitian ilmiah, dengan menggunakan software SPSS versi 2.0, maka hasil penelitian ini dapat disimpulkan: Terdapat pengaruh kepemimpinan transformasional terhadap kinerja. Hal ini menunjukkan bahwa peningkatan kepemimpinan transformasional akan mengakibatkan peningkatan kinerja.

Terdapat pengaruh kompetensi terhadap kinerja. Hal ini menunjukkan bahwa peningkatan kompetensi akan mengakibatkan peningkatan kinerja. Terdapat pengaruh kepuasan kerja terhadap kinerja. Hal ini menunjukkan bahwa peningkatan kepuasan kerja akan mengakibatkan peningkatan kinerja karyawan Terdapat pengaruh kepemimpinan transformasional, kompetensi dan kepuasan kerja secara bersama-sama terhadap kinerja. Hal ini menunjukkan bahwa peningkatan kepemimpinan transformasional, kompetensi dan kepuasan kerja secara bersama-sama akan mengakibatkan peningkatan kinerja.

INTERNET SOURCES:

<1% -

https://www.academia.edu/73200541/Pengaruh_Kepemimpinan_Transformasional_Kompetensi_Dan_Kepuasan_Kerja_Terdapat_Kinerja

<1% - <https://www.iiste.org/Journals/index.php/JRDM/article/view/57534>

<1% -

<https://www.ojk.go.id/Files/direktori-perbankan-indonesia/Bank%20Persero/Bank%20Rakyat%20Indonesia/002.pdf>

<1% - <https://jmm.unram.ac.id/index.php/jurnal/article/download/440/pdf>

<1% -

<http://repository.unmuhjember.ac.id/13082/1/The%20Effect%20of%20Competence%20and%20Job%20Satisfaction%20on%20Organizational%20Citizenship%20Behavior%20and%20Employee%20Performance.pdf>

<1% -

<http://download.garuda.kemdikbud.go.id/article.php?article=285517&val=6468&title=P>

ENGARUH%20BUDAYA%20ORGANISASI%20TERHADAP%20KEPUASAN%20KERJA%20KARYAWAN%20STUDI%20PADA%20PT%20BANK%20RAKYAT%20INDONESIA%20PERSERO%20KANTOR%20CABANG%20KOTA%20MALANG%20KAWI

<1% -

https://repository.uksw.edu/jspui/bitstream/123456789/2510/4/T2_942010023_BAB%20II.pdf

<1% -

<http://download.garuda.kemdikbud.go.id/article.php?article=1729241&val=13064&title=PENGARUH%20KEPEMIMPINAN%20TRANSFORMASIONAL%20DAN%20IKLIM%20ORGANISASI%20TERHADAP%20KINERJA%20DOSEN%20DIMEDIASI%20KOMPETENSI%20DOSEN%20DI%20KABUPATEN%20JAYAWIJAYA>

<1% -

<http://download.garuda.kemdikbud.go.id/article.php?article=513940&val=10493&title=Hubungan%20Motivasi%20Kerja%20Dan%20Kepuasan%20Kerja%20Terhadap%20Kinerja%20Karyawan%20Ptlr%20Batan>

<1% -

https://www.researchgate.net/publication/349310280_Kepemimpinan_Transformasional_dan_Budaya_Organisasi_terhadap_Organizational_Citizenship_Behavior_dengan_Kepuasan_Kerja

<1% - <https://www.alamatbank.com/alamat-kantor-bank-bri-di-seluruh-indonesia/>

<1% -

<https://legalstudies71.blogspot.com/2021/01/kinerja-organisasi-pengertian-indikator.html>

1% - https://digilib.uinsby.ac.id/27488/2/Vivi%20Kurniatul%20Humairoh_B94214062.pdf

1% -

<https://repository.widyatama.ac.id/xmlui/bitstream/handle/123456789/6788/Bab%202.pdf>

<1% - <https://ojs.unm.ac.id/nalar/article/download/10386/6953>

<1% -

<https://adoc.pub/bab-i-pendahuluan-organisasi-sesuai-dengan-tujuan-organisasi.html>

<1% - <https://eprints.umm.ac.id/61568/3/BAB%20II.pdf>

<1% -

<http://download.garuda.kemdikbud.go.id/article.php?article=941746&val=14624&title=PENILAIAN%20KESEHATAN%20BANK%20DENGAN%20METODE%20RGECC%20PADA%20PT%20BANK%20RAKYAT%20INDONESIA%20TBK%20PERIODE%20TAHUN%202012%20%202016>

<1% - https://perpustakaan.pancabudi.ac.id/dl_file/penelitian/19778_2_BAB_II.pdf

<1% -

https://www.kompasiana.com/firaamaliahr/5e01c173097f364b1f09eab3/hubungan-antara-karyawan?page=all&page_images=1

<1% - <https://repository.uir.ac.id/5436/4/BAB%20II.pdf>
<1% - <http://eprints.ums.ac.id/41388/1/NASKAH%20PUBLIKASI.pdf>
<1% - <http://jurnal.unmuhjember.ac.id/index.php/JMBI/article/download/451/344>
<1% -
<https://serupa.id/kepuasan-kerja-pengertian-faktor-indikator-manfaat-teori-para-ahli/>
<1% - <https://id.123dok.com/article/kepuasan-kerja-penelitian-terdahulu.z1d7j858>
<1% - <http://repository.stiedewantara.ac.id/2010/4/14.%20BAB%20II.pdf>
<1% -
https://www.researchgate.net/publication/363169171_PENGARUH_STRES_KERJA_DAN_KEPUASAN_KERJA_TERHADAP_KINERJA_PEGAWAI_PADA_BADAN_PENGELOLAAN_KEUANGAN_DAN_PENDAPATAN_DAERAH_KABUPATEN_BULELENG
<1% - <https://core.ac.uk/download/pdf/270214853.pdf>
<1% - <https://idec.ft.uns.ac.id/wp-content/uploads/IDEC2022/PROSIDING/ID095.pdf>
<1% -
<http://skripsi.narotama.ac.id/files/PENGARUH%20KEPUASAN%20KERJA%20TERHADAP%20KINERJA%20KARYAWAN%20PADA%20HOTEL%20VARNA%20SURABAYA.pdf>
<1% - <http://repository.uinbanten.ac.id/291/4/BAB%20II.pdf>
<1% - <http://repository.untag-sby.ac.id/10729/31/BAB%202.pdf>
<1% -
<https://www.coursehero.com/file/p537sf1u/Situational-Leadership-Hersey-and-Blanchard-1993-developed-a-leadership-model/>
<1% -
<https://www.kompasiana.com/maruasas/552ff08f6ea83413698b46f0/apa-itu-kinerja>
<1% - <https://journal.feb-uniss.ac.id/home/article/download/52/48/>
<1% - <https://quizlet.com/189305872/chapter-2-job-performance-flash-cards/>
<1% - <http://digilib.iainkendari.ac.id/1852/7/bab%202.pdf>
<1% -
<https://text-id.123dok.com/document/7qvr59rry-manajemen-kinerja-penilaian-pelaksanaan-pekerjaan.html>
<1% -
<https://123dok.com/article/kepuasan-kerja-pondok-kinerja-perusahaan-sangat-dipengaruhi-beberapa.y8r8g7rq>
<1% - https://digilibadmin.unismuh.ac.id/upload/4440-Full_Text.pdf
<1% - http://repository.radenintan.ac.id/1111/3/BAB_II.pdf
<1% - <https://123dok.com/article/kinerja-landasan-teori-kajian-pustaka.zkw42ede>
<1% -
<http://digilib.unimed.ac.id/40778/9/9.%20NIM.%20814611001%20CHAPTER%20I.pdf>
<1% -
<https://www.coursehero.com/file/148957382/Sebagaimana-yang-dinyatakan-oleh-DeVito-odocx/>

<1% - <https://ojs.unida.ac.id/Jvs/article/download/589/pdf>
<1% -
https://www.researchgate.net/publication/252059669_The_limits_of_effort_in_understanding_performance_What_employees_do_and_what_might_be_done_about_it
<1% - <https://journal.uui.ac.id/ajie/article/download/2736/2512>
<1% -
<https://adoc.pub/bab-i-pendahuluan-seseorang-merupakan-kombinasi-dari-kemampu.html>
<1% -
<https://lib.ui.ac.id/file?file=digital/119801-T%2025354-Pengaruh%20Analisis-Literatur.pdf>
<1% -
<http://repository.unhas.ac.id/id/eprint/11050/3/apiadumgai-3172-1-apiadum-r%20daps.pdf>
<1% - https://repository.dinamika.ac.id/id/eprint/2259/4/BAB_II.pdf
<1% -
<https://123dok.com/article/penelitian-dalam-organisasi-landasan-teori-ditentukan-terlebih-dahulu.y9r9xrvy>
<1% -
<https://text-id.123dok.com/document/1y9g7j0jq-pengertian-penilaian-kinerja-landasan-teori-1-kinerja-pegawai.html>
<1% - <https://123dok.com/article/dimensi-self-disclosure-efektivitas-kap.ozlgop2y>
<1% -
<https://123dok.com/article/kinerja-karyawan-landasan-teori-skripsi-disusun-ashadi-jambak.q2n1kojr>
<1% -
<https://ejurnal.mercubuana-yogya.ac.id/index.php/JPSB/article/download/421/336>
1% - <https://id.scribd.com/doc/18989533/MotivasiJuga>
<1% -
<https://beritainformasibaru.blogspot.com/2013/01/konsep-tentang-sumber-daya-manusia-sdm.html>
<1% -
<https://123dok.com/article/pengertian-motivasi-teori-motivasi-uraian-teoritis.eqo3mm5q>
<1% - <https://anyabila.com/gaya-kepemimpinan-transformasional>
<1% - <https://pendengarananak.id/pemeriksaan-pendengaran-untuk-bayi/>
1% -
<https://pengertiandanartikel.blogspot.com/2017/03/pengertian-dan-prinsipkepemimpinan.html>
<1% -

https://www.researchgate.net/publication/348464476_KINERJA_KARYAWAN_PERAN_GA_YA_KEPEMIMPINAN_DAN_KEPUASAN_KERJA

<1% -

<https://batam.tribunnews.com/2022/07/26/3-shio-sial-tahun-2023-simak-fengshui-penangkal-petaka-di-tahun-kelinci-air>

<1% - <http://repository.ibs.ac.id/4550/>

<1% - <http://blog.binadarma.ac.id/wiwinagustian/?p=2271>

<1% - <https://bpics.lettersandscience.net/are-clusters-of-measurable-ksas>

<1% -

<https://quizlet.com/132301316/comp-exam-2-chpt-6-person-based-structures-flash-cards/>

<1% - <https://quizlet.com/54673489/ob-ch-6-flash-cards/>

<1% - <https://ejournal.unib.ac.id/index.php/Insight/article/download/7739/3897>

<1% -

<http://staff.uny.ac.id/sites/default/files/penelitian/dr-dwi-rahdiyanta-mpd/19-kurikulum-berbasis-kompetensi-kbk-pengertian-dan-konsep-kbk.pdf>

<1% -

<https://sikapkerjadankepuasankerja.blogspot.com/2009/12/sikap-kerja-dan-kepuasan-kerja.html>

<1% -

<https://id.123dok.com/article/kepuasan-kerja-ndasan-teori-karyawan-badan-statistik-provinsi.dzxdxoy>

<1% - <https://sdmberkualitas.blogspot.com/2016/06/peningkatan-kepuasan-kerja.html>

<1% - <http://nurhidayah.staff.umy.ac.id/kepuasan-kerja/>

<1% - <https://sipora.polije.ac.id/1206/10/05.%20BAB%201%20PENDAHULUAN.pdf>

<1% - http://repository.radenintan.ac.id/2008/6/Bab_III.pdf

<1% - <https://idr.uin-antasari.ac.id/20011/6/BAB%20III.pdf>

<1% -

https://www.researchgate.net/publication/350958488_POPULASI_DAN_SAMPEL_DALAM_PENELITIAN

<1% - https://repository.dinamika.ac.id/id/eprint/1629/5/BAB_III.pdf

<1% - <https://eprints.umm.ac.id/39828/4/Bab%203.pdf>

<1% -

<https://www.detikpendidikan.id/2020/12/menentukan-populasi-dan-sampel-dalam-metode-penelitian.html>

<1% - <https://eprints.umm.ac.id/44633/4/BAB%20III.pdf>

<1% - http://eprints.dinus.ac.id/22723/12/bab3_19675.pdf

<1% - https://eprints.umk.ac.id/6327/1/COVER_DLL.pdf

<1% -

<https://text-id.123dok.com/document/rz3oovv7z-data-dan-sumber-data-teknik-pengu>

mpulan-data.html

<1% -

<https://pendidikanpenelitian.blogspot.com/2017/02/pengembangan-instruman-dalam-teknik.html>

<1% - <https://eprints.umm.ac.id/79119/4/BAB%203.pdf>

<1% - <http://repo.uinsatu.ac.id/22378/6/BAB%20III%20.pdf>

<1% - <https://penelitianilmiah.com/faktor-variabel-bebas-dan-kontrol/>

<1% -

<https://text-id.123dok.com/document/lzglm272q-teknik-pengolahan-data-prosedur-pengolahan-dan-analisis-data.html>

<1% -

<https://dataolah.blogspot.com/2015/04/beberapa-syarat-yang-harus-dipenuhi.html>

<1% -

<http://fe.unisma.ac.id/MATERI%20AJAR%20DOSEN/STATS/MAMN/REGRESI%20DAN%20KORELASI%20SEDERHANA.doc>

<1% -

<https://123dok.com/article/pengujian-persyaratan-analisis-data-hasil-penelitian-dan-pembahasan.q7x5xrry>

<1% -

<http://www.spssindonesia.com/2014/02/analisis-regresi-multipes-dengan-spss.html>

<1% - <https://eprints.umm.ac.id/37215/4/jiptumpp-gdl-ratnadwida-53126-4-babiii.pdf>

<1% - <https://statistikapedia.com/artikel/uji-normalitas/>

<1% - <http://eprints.upj.ac.id/id/eprint/3274/11/BAB%20IV.pdf>

<1% - http://repository.radenintan.ac.id/1141/5/BAB_IV.pdf

<1% -

<https://text-id.123dok.com/document/7q0x0pklq-uji-linieritas-uji-multikolonieritas.html>

<1% - <https://www.labmutu.com/2020/12/uji-f.html>

<1% -

<https://123dok.com/article/uji-linieritas-metode-pengolahan-data-metode-penelitian.z1d73m4p>

<1% - <https://adoc.pub/statistik-deskriptif-statistics-strategi-membaca.html>

<1% - <http://www.spssindonesia.com/2014/02/uji-linearitas-dengan-program-spss.html>

<1% -

<https://text-id.123dok.com/document/ozlvo37ly-uji-normalitas-uji-linieritas-uji-multikolonieritas.html>

<1% -

<https://text-id.123dok.com/document/qorxn2jq-pengaruh-disiplin-kerja-dan-kepuasan-kerja-terhadap-kinerja-guru-sekolah-dasar-negeri-53-117-dan-153-11-lubuk-landai-kecamatan-tanah-sepenggal-lintas-kabupaten-bungo-universitas-terbuka-repository.html>

<1% -

<https://123dok.com/article/uji-regresi-linear-berganda-analisis-hasil-penelitian.y8gomjlw>

<1% - <https://desklib.com/document/regression-analysis-assignment/>

<1% - <http://eprint.stieww.ac.id/1744/1/4%20%2861-72%29%20Arsanto%20Darmawan%20%26%20Suhartono%20-%20PENGARUH%20MOTIVASI%20DAN%20BEBAN%20KERJA%20TERHADAP%20KINERJA%20KARYAWAN%20DENGAN%20KEPUASAN%20KERJA%20SEBAGAI%20VARIABEL%20MEDIASI.pdf>

<1% - https://www.researchgate.net/publication/353734870_Pengaruh_Kepemimpinan_Transformasional_Terhadap_Kinerja_dan_Motivasi_Karyawan

<1% - <https://www.skripsibisa.com/2018/06/tutorial-cara-melakukan-analisis-jalur-path-analysis.html>

<1% - <https://mkstatistikekonomi.blogspot.com/2014/02/aplikasi-analisis-jalur-dengan-spss.html>

<1% - https://repository.uksw.edu/bitstream/123456789/10549/4/T2_912013024_BAB%20IV.pdf

<1% - <https://ejournal.bsi.ac.id/ejurnal/index.php/ji/article/download/4989/pdf>

<1% - <https://id.123dok.com/article/teknik-analisis-metode-penelitian-pengaruh-kompensasi-disiplin-terhadap.zgw43oen>

<1% - https://digilibadmin.unismuh.ac.id/upload/6240-Full_Text.pdf

<1% - <https://e-journal.my.id/cjpe/article/download/1586/1336/>

<1% - <https://prosiding.seminar-id.com/index.php/sensasi/article/download/664/593>

<1% - <http://wurips.staff.gunadarma.ac.id/Downloads/files/73853/jurnal+1.doc>

<1% - <https://repository.bsi.ac.id/index.php/unduh/item/290627/7-jurnal-pengaruh-kepemimpinan-dan-kepuasan-kerja-thdp-kinerja-guru.pdf>

<1% - <http://repository.uinsu.ac.id/13089/>

<1% - <http://eprints.ums.ac.id/65426/11/NASKAH%20PUBLIKASI-rob.pdf>

<1% - <https://core.ac.uk/download/pdf/33514415.pdf>

<1% - <http://www.jurnal.iicet.org/index.php/jces/article/view/1314>